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 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, 1ère vice-présidente 

  
Membres absents excusés : Mme Isabelle Bonillo ; Mme Angélique 
Chatton ; M. Valentin Christe ; M. Pierre Conscience ; Mme Anna Crole-
Rees ; M. Nicola Di Giulio ; M. Musa Kamenica ; M. Sébastien Kessler ; 
Mme Laura Manzoni ; Mme Angèle Mendy ; M. Fabrice Moscheni ; Mme 
Esperanza Pascuas Zabala ; Mme Karine Roch. 

Membres absents non excusés : Mme Alix Aubert ; Mme Romane 
Benvenuti ; Mme Virginie Cavalli ; M. Xavier de Haller ; M. Benoît Gaillard ; 
M. Guy Gaudard ; M. Jean-Pascal Gendre ; Mme Christine Goumaz ; M. 
Paulraj Kanthia ; M. Henri Klunge ; Mme Christine Lavanchy ; Mme 
Mathilde Maillard ; M. Philippe Miauton ; M. Antoine Piguet ;  Mme 
Maurane Vouga ; M. Yohan Ziehli. 

Membre démissionnaire : Mme Varuna Mossier :  

 

 Membres présents 70 

Membres absents excusés 13 

Membres absents non excusés 16 

Membre démissionnaire 1 

Effectif actuel  99 

 

 

Ouverture 

__________ 

 

La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

La vice-
présidente 

Présente la nouvelle huissière, Mme Cyndie Frei, aux membres du Conseil. 
Elle lui souhaite la bienvenue au nom de toutes et tous. 

__________ 

La vice-
présidente 

Annonce le décès du père de madame la Municipale en charge de Logement, 
Environnement et Architecture, survenu le 14.04.2022. Elle demande un instant 
de silence. 

__________ 

La vice-
présidente 

Lit la lettre de démission du Conseil communal de Mme Varuna Mossier avec 
effet au 10.05.2022. 

__________ 

La vice-
présidente 

Lit la lettre de démission de la Commission des finances de Mme Eliane Aubert 
avec effet au 22.06.2022 

__________ 

La vice-
présidente 

Informe l’assemblée de l’absence de madame la Municipale en charge de 
Sports et Cohésion sociale jusqu’à 19h30. 

__________ 
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Lettre de la Municipalité (du 20 avril 2022) demandant le traitement prioritaire pour 
le 10.05.2022 pour le point : 

– Préavis N° 2021/58 – SE : « Construction d'un abri public de protection 
civile dans le parking du Tribunal cantonal » 

__________ 

 

 

Communications 
municipales 

– 7 avril 2022 : Ouverture d'un compte d'attente «M3 - Etudes de 
déplacement des réseaux» (SIL) 

– 7 avril 2022 : Réponse à résolution de M. Carrel Matthieu - Interpellation 
urgente déposée le 8 mars 2022 de Mme Mathilde MAILLARD : «Sortir du 
gaz russe» (SIL) 

__________ 

Communications 
du Bureau 

– 3 mai 2022 : Activation de la séance de réserve du Conseil communal du 
mardi 22 juin 2022 

__________ 

 
Question écrite 
Dépôt 

 
de M. Fabrice Moscheni (UDC) : « Deux clubs, deux mesures ? » 

__________ 
 
Question écrite 
Dépôt 

 
de Mme Françoise Piron (PLR) : « Quid des poubelles que les déchets vont 
adorer ? » 

__________ 
 
Question écrite 
Dépôt 

 
de M. Jacques Pernet (PLR) et consorts : « Suite à l’annonce de la 
Municipalité : Plus de véhicules thermiques à Lausanne dès 2030 » 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Aude Billard (soc.) et consorts «Modifier les habitudes de 
déneigement des routes, pour assurer en priorité la sécurité des piétons et 
cyclistes» 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Denise Gemesio (PLR) et consorts « Pour sécuriser le chemin des 
écoliers des Fiches Nord en direction de l’EP de Coteau-Fleuri» 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Johann Dupuis (EàG) et consorts « des APEMS de qualité en 
suffisance et conçus avec la participation des parents, associations de 
quartiers et commissions d’établissements » 

__________ 

Election 
complémentaire 

d'un délégué suppléant à l'Association intercommunale pour l'épuration des eaux 
du bassin supérieur du Talent, en remplacement de M. Henri Klunge, 
démissionnaire. 

Mme Eliane Aubert, au nom du groupe PLR, propose la candidature de M. Olivier 
Marmy. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, M. Olivier Marmy  comme délégué suppléant 
à l'Association intercommunale pour l'épuration des eaux du bassin supérieur du 
Talent. 

__________ 



Première partie de la 19e séance du mardi 10 mai 2022 

 

220 

 

 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Samuel De Vargas (soc.) et consorts « Un centre-ville qui s’adapte aux 
mobilités d’aujourd’hui et du futur» 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Johann Dupuis (EàG) et consorts « Des techniques à basse entropie 
de dernière génération pour le développement du chauffage à distance 
lausannois» 

__________ 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Franziska Meinherz (EàG) et consorts «Un concept cohérent pour la 
zone Chauderon – Terreaux – Bel-Air : créons un lieu de passage et de séjour 
attractif, écologique et accueillant !» 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Sara Gnoni (Les Verts) et consorts : « Grands travaux lausannois: 
comment tirer les leçons en termes de mobilité ? » 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Benoît Gaillard (soc.) et consorts : « Poste de Saint-François : les 
Lausannois paieront-ils avec vingt ans de retard l’addition de la privatisation 
des PTT ?» 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Xavier de Haller (PLR) et consorts : « Réalisation du Tram T1 et 
accessibilité du centre-ville depuis l’avenue du Chablais : la gouvernance par 
le chaos. » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été refusée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 
 

Discussion sur 
procédure octroi 
urgence (Art.68 
RCCL) 

Mme Marlène Bérard (PLR), qui demande que le Conseil se prononce sur 
l’urgence. 

Vote s/octroi 
urgence 

Le Conseil, par 15 oui, 45 non et 1 abstention refuse l’urgence à 
l’interpellation de M. Xavier de Haller. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Manon Zecca (EàG) et consorts : « Quels engagements la 
Municipalité peut-elle prendre pour améliorer la capacité et les conditions de 
l’accueil d’urgence à Lausanne ? Comment parvenir à l’objectif zéro personne 
à la rue à Lausanne ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
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Interpellation 
Dépôt 

de Mme Sevgi Koyuncu (EàG) et consorts : «  Ouvrons les yeux sur la 
guerre que mène la Turquie contre les Kurdes  » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été refusée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 
 

Discussion sur 
procédure octroi 
urgence (Art.68 
RCCL) 

Mme Sevgi Koyuncu (EàG), qui demande que le Conseil se prononce sur 
l’urgence. 

Mme Muriel Chenaux Mesnier (EàG) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; M. Ilias 
Panchard (Les Verts) 

Vote s/octroi 
urgence 

Le Conseil, par 41 oui, 14 non et 6 abstentions accepte l’urgence à 
l’interpellation de Mme Sevgi Koyuncu. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Ilias Panchard (Les Verts) et consorts : « Hébergements d'urgence : 
accélérer la politique communale » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de Mme Anaïs Timofte (EàG) et consorts : «Ecole de Musique Lausanne 
(EML) : encore une institution culturelle lausannoise dans la tourmente ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Matthieu Carrel (PLR) et consorts : « Souffrances au travail à l’opéra 
de Lausanne » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par 
le Bureau légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Questions orales 
 

 

 

 
I. 

 
Mme Anne Berguerand (Les Verts) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de 
Logement, Environnement et Architecture. 

 
II. 

 
Mme Denise Gemesio (PLR) ; Mme Florence Germond, directrice de 
Finances et Mobilité ; Mme Denise Gemesio (PLR). 

 
III. 

 
Mme Françoise Piron (PLR) ; M. Grégoire Junod, syndic.   

 
IV. 

 
M. Vincent Vouillamoz (verts-lib’) ; M. Xavier Company, directeur de Services 
industriels. 

 
 
V. 

 
M. Samuel De Vargas (soc.) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de 
Logement, Environnement et Architecture.   
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VI. Mme Feryel Kilani (Les Verts) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, 
Jeunesse et Quartiers.   

 
VII. 

 
M. Johann Dupuis (EàG) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et 
Quartiers ; M. Johann Dupuis (EàG) ; M. Xavier Company, directeur de 
Services industriels   

 
VIII. 

 
M. Samson Yemane (soc.) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse 
et Quartiers   

__________ 
 

PREA21/051-SE 
Rapport s/ 
Préavis 2021/58 
 

« Construction d'un abri public de protection civile  

dans le parking du Tribunal cantonal » 

Rapporteur : M. Alain Hubler (EàG) 

 
Discussion 

 
M. Olivier Marmy (PLR) ; Mme Karine Beausire Ballif (soc.) ; Mme Alexandra 
Gerber (Les Verts) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie. 
 

Vote s/préavis Le Conseil, par 65 oui, 0 non et 4 abstentions,  approuve les conclusions de 
la commission, soit décide :  

 
1. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine 

administratif de CHF 1'034'000.- TTC afin de couvrir les coûts de 
construction d’un abri public de protection civile dans le parking du 
Tribunal cantonal ;  

2. d’amortir le crédit mentionné sous chiffre 1 en fonction des dépenses 
réelles dans l’année par la rubrique 2504.331 du service en charge 
de la protection civile;  

3. de prélever un montant équivalent à la charge d’amortissement 
mentionnée au point 2 sur le fonds de contribution de remplacement 
pour les constructions de protection civile;  

4. d’autoriser la Municipalité à calculer et à comptabiliser les intérêts y 
relatifs sur la rubrique 390 du service en charge de la protection 
civile.  

 
 

__________ 
 

PE21/014-SE 
Rapport sur 
pétition 
 

de M. Robert Fürst et crts (18 sign.) :  
« Café avec un Policier »  

Rapporteur : M. Oleg Gafner (Les Verts) 
[pour la commission des pétitions] 

 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée 

 
Vote s/pétition Le Conseil, par 0 voix pour un renvoi pour étude et rapport, 59 voix pour un 

renvoi pour étude et communication et 1 abstention, approuve la conclusion 
de la commission, décide :  
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9d/545410fcd5234de5bd281a4cd3bd179d.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9d/545410fcd5234de5bd281a4cd3bd179d.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/a5/4ea946f4837a4599bcff96c68a03e5a5.htm


Première partie de la 19e séance du mardi 10 mai 2022 

 

223 

 

 
 
 

de renvoyer cette pétition à la Municipalité pour étude et 
communication, en vertu de l'article 73 litt. b) du Règlement du Conseil 
communal 

__________ 
 

PE21/016-SCS 
Rapport sur 
pétition 
 

de M. Pirazzo Carmine et crts (260 sign.):  
« La piscine de Montchoisi doit rester ouverte pour l'été 2022»   

Rapportrice : Mme Graziella Schaller (verts-lib’) 
[pour la commission des pétitions] 

 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée 

 
Voeu 

 
Les membres de la Commission souhaitent que la Municipalité mette l’accent 
sur les mesures de compensation pour les personnes âgées et à mobilité 
réduite. 

 
Vote s/pétition Le Conseil,  par 0 voix pour un renvoi pour étude et rapport, 61 voix pour un 

renvoi pour étude et communication et 2 abstentions, décide :  
 

 
 
 

de renvoyer cette pétition à la Municipalité pour étude et 
communication, en vertu de l'article 73 litt. b) du Règlement du Conseil 
communal 

__________ 
 

PE22/001-CD 
Rapport sur 
pétition 
 

de M. Régis Guérin et crts (1728 sign.) 
« Sauvons le Domaine des Fiches pour les générations futures »   

Rapporteur : M. Yohan Ziehli (UDC) 
[pour la commission des pétitions] 

 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée. 

 
Vœu n° 1 La commission souhaite que la Municipalité prenne en compte la dimension 

du vivre ensemble et l’intégration intergénérationnelle dans les 
développements futurs de la vie de quartier. 
 

Vœu n° 2 La commission souhaite que la Municipalité traite au plus vite le postulat 
Rudaz et consorts ‘Quartier Fourmi-Fiches, les habitant sont là, les 
infrastructures et espaces publics doivent rapidement suivre’ 

 
Vote s/pétition Le Conseil, par 1 voix pour un renvoi pour étude et rapport, 56 voix pour un 

renvoi pour étude et communication et 0 abstention, décide :  
 

 
 
 

de renvoyer cette pétition à la Municipalité pour étude et 
communication, en vertu de l'article 73 litt. b) du Règlement du Conseil 
communal 

__________ 
 

POS21/038-LEA 
Rapport s/ 
postulat 
 

de Mme Sara GNONI :  
« Biodiversité : donnons-lui des droits pour la protéger !» 

Rapportrice : Mme Thanh-My Tran-Nhu (soc.) 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/91/93c4b4b3deed4a768821610e52fcc891.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/2f/feff7e4b588d41778bdf8fa1f852902f.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b0/b2b7b7f5c0da4d7eb1235578e28bc9b0.htm
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Discussion La parole n’est pas demandée. 
 

Vote s/concl.  Le Conseil, par 60 oui, 1 non et 2 abstentions, approuve la conclusion de la 
commission, soit décide :  
 

de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la 
Municipalité pour étude et rapport. 

 
__________ 

 
POS19/008-SIL 
Rapport 
s/Rapport-
préavis 
N° 2020/43 
 

Réponse au postulat de Mme Graziella Schaller (CPV) et consorts  
« Offrons les étoiles aux Lausannois ! » 

Rapporteur : M. Jacques Pernet (PLR) 

 
Discussion 

 
Mme Graziella Schaller (verts-lib’) ; M. Jacques Pernet (PLR) ;  M. Eric Bettens 
(Les Verts) ; M. Johann Dupuis (EàG) ; Mme Muriel Chenaux Mesnier (soc.) ; 
Mme Françoise Piron (PLR) ; Mme Graziella Schaller (verts-lib’) ; M. Xavier 
Company, directeur de Services industriels. 
 

Vote s/concl.  Le Conseil, par 47 oui, 6 non et 20 abstentions, approuve la conclusion de la 
commission, soit décide :  
 

d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de Mme 
Schaller et consorts « Offrons les étoiles aux Lausannois ». 

 
__________ 

 
POS20/060-FIM 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Fabrice Moscheni (UDC) :  
« Les transports publics gratuits le samedi » 

 

POS20/021-FIM 
Rapport s/ 
postulat 
 

de M. Nicola Di Giulio (PLC) :  
« Un billet de bus pour tous les Lausannois à 3,70, c’est possible ! » 

Rapportrice : Mme Thérèse de Meuron (PLR) 
[remplacée à la tribune par : M. Roland Philippoz (soc.)] 

 
Discussion 

 
M. Jean-François Cachin (PLR) ; Mme Paola Richard De Paolis (soc.) ;  Mme 
Céline Misiego (EàG) ; Mme Sima Dakkus (Les Verts). 
 

Vote s/postulat 
Moscheni 

Le Conseil, par 27 oui, 38 non et 4 abstentions, décide :  
 

de refuser la prise en considération de ce postulat.  
 

Vote s/postulat 
Di Giulio 

Le Conseil, par 29 oui, 24 non et 16 abstentions, décide :  
 

de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la 
Municipalité pour étude et rapport.  

 __________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/78/MIGRA-A350723-a51919932523c78.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/7c/MIGRA-A359273-9f6e8e1de203a7c.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/4b/MIGRA-A361734-735ed8ab8f99a4b.htm
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Clôture 

 
La séance est levée à 20 h 00. 
 

 
 

 
La 1ère vice-présidente :  Le secrétaire : 

 
 
 
 
..............................  ................................ 
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 Présidence de Mme Magali Crausaz Mottier, 1ère vice-présidente 

  
Membres absents excusés : Mme Isabelle Bonillo ; Mme Angélique 
Chatton ; M. Valentin Christe ; M. Pierre Conscience ; Mme Anna Crole-
Rees ; Mme Charlotte De La Baume ; M. Nicola Di Giulio ; M. Alain Hubler ; 
M. Musa Kamenica ; M. Sébastien Kessler ; Mme Josée Christine 
Lavanchy ; Mme Laura Manzoni ; Mme Angèle Mendy ; M. Fabrice 
Moscheni ; Mme Esperanza Pascuas Zabala ; Mme Joëlle Racine ; Mme 
Karine Roch. 

Membres absents non excusés : Mme Romane Benvenuti ; Mme Olivia 
Fahmy ; M. Guy Gaudard ; M. Jean-Pascal Gendre ; Mme Sara Gnoni ; 
Mme Mathilde Maillard ; M. Philippe Miauton ; M. Antoine Piguet ; Mme 
Maurane Vouga ; M. Yohan Ziehli. 

Membre démissionnaire : Mme Varuna Mossier :  

 

 Membres présents 71 

Membres absents excusés 17 

Membres absents non excusés 10 

Membre démissionnaire 1 

Effectif actuel  99 

 

 

Ouverture 

__________ 

 

La séance est ouverte à 20 h 30 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

POS22/042 –FIM 
Postulat 
 

de Mme Sarah NEUMANN et consorts : « Cheminer Lausanne : pour un 
système d'orientation piéton·nes global, lisible et cohérent » 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

 __________ 
 

POS22/040 –SIL 
Postulat 
 

de Mme Virginie CAVALLI et consorts : « Stop à l'hypocrisie de la promotion 
des énergies fossiles par les SIL» 

 
Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

 __________ 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/fe/98cbdfe901244d1f96205c2b3d71b8fe.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/62/c38ff51603564295a11c826a96fc9a62.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/62/c38ff51603564295a11c826a96fc9a62.htm
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INT22/035 
Interpellation  
urgente 
 

de Mme Manon Zecca (EàG) et consorts : «  Quels engagements la 
Municipalité peut-elle prendre pour améliorer la capacité et les conditions de 
l'accueil d'urgence à Lausanne? Comment parvenir à l'objectif zéro personne 
à la rue à Lausanne? » 

 
 
Développement  

 
Mme Manon Zecca (EàG) qui dépose 3 résolutions.  

 
Réponse de la 
Municipalité  

 
Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et Cohésion sociale ; M. Pierre-
Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie.  
 

 
INT22/038 
Interpellation  
urgente 
 

de M. Ilias Panchard (Les Verts) et consorts : « Hébergements d'urgence : 
accélérer la politique communale » 
 

 
Développement  

 
M. Ilias Panchard (Les Verts) qui dépose 3 résolutions.  

 
Réponse de la 
Municipalité  

 
Mme Emilie Moeschler, directrice de Sports et Cohésion sociale ;  M. Pierre-
Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie.  
 

 
Résolution Zecca 
n° 1 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité interpelle les autorités 
cantonales, ainsi que les autres grandes communes du Canton, pour 
demander plus de moyens pour l’accueil d’hébergement d’urgence, dans le 
reste du Canton et à Lausanne en particulier» 

 
Résolution Zecca 
n° 2 
(dépôt) 

 
«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité renforce son dispositif 
d’accueil pour l’hébergement d’urgence, par exemple par l’ouverture de 50 
places d’accueil supplémentaires, et qu’elle étende à la période estivale la 
capacité d’accueil aujourd’hui réservée à la période hivernale.» 

 
Résolution Zecca 
n° 3 
(dépôt) 

 
«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité cesse toute forme de 
répression des personnes qui se trouvent contraintes de dormir à la rue, y 
compris les amendes délivrées pour ‘camping sauvage..» 

 
Résolution 
Panchard n° 1 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité organise des assises du 
sans-abrisme avec l'ensemble des acteurs-trices de l'hébergement d'urgence 
en y associant le Canton et les autres villes vaudoises» 

 
Résolution  
Panchard n° 2 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité mette fin aux amendes 
pour « camping sauvage » délivrées aux personnes sans-abris.» 

 
Résolution  
Panchard n° 3 
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité engage des moyens 
supplémentaires exceptionnels pour permettre la prolongation de l'ouverture 
des structures d'hébergement d'urgence ces prochains mois» 

 
Discussion  

 
Mme Muriel Chenaux Mesnier ; Mme Prisca Morand (Les Verts) ; M. Johann 
Dupuis (EàG) ; Mme Marlène Bérard (PLR) ; Mme Maimouna Mayoraz 
(EàG) ; Mme Franziska Meinherz (EàG) ; Mme Manon Zecca (EàG) ; M. 
Olivier Marmy (PLR) ;  M. Yusuf Kulmiye (soc.) ;  M. Johann Dupuis (EàG) ; 
M. Ilias Panchard (Les Verts) qui retire sa résolution n° 2 ;  M. Olivier Marmy 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/f3/2302c3503ffa49bfb922dbf7b420f8f3.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/7e/7501165ac6a5470c97d11c9d1a43877e.htm
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(PLR) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie ; Mme 
Emilie Moeschler, directrice de Sports et Cohésion sociale. 

 
Vote s/résolution 
Zecca n° 1 

 
Le Conseil, par 50 oui, 11 non, et 1 abstention, adopte la résolution n° 1 de 
Mme Manon Zecca.  

 
Vote s/résolution 
Zecca n° 2 

Le Conseil, par 44 oui, 13 non, et 3 abstentions,  adopte la résolution n° 2 de 
Mme Manon Zecca.   

 
Vote s/résolution 
Zecca n° 3 

Le Conseil, par 43 oui, 14 non, et 7 abstentions,  adopte la résolution n° 3 de 
Mme Manon Zecca. 

 
Vote s/résolution 
Panchard n° 1 

Le Conseil, par 51 oui, 9 non, et 3 abstentions,  adopte la résolution n° 1 de M. 
Ilias Panchard.  

 
Vote s/résolution 
Panchard n° 2 

Le Conseil, par 44 oui, 15 non, et 3 abstentions,  adopte la résolution n° 2 de 
M. Ilias Panchard 

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  

__________ 
 

INT20/025 
Interpellation  
urgente 
 

de M. Benoît Gaillard (soc.) et consorts : « Poste de Saint-François : les 
Lausannois paieront-ils avec vingt ans de retard l’addition de la privatisation 
des PTT ?» 

 
Développement  M. Benoît Gaillard (soc.) qui dépose une résolution.  

 
Réponse de la 
Municipalité  

M. Grégoire Junod, syndic  
 

 
Résolution  
(dépôt) 

 
«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité mette tout en œuvre pour 
préserver l’office de poste situé dans l’Hôtel des Postes de la place St-
François, avec toute la palette des services qui y sont offerts aujourd’hui à la 
population et aux entreprises.» 

 
Discussion  

 
La parole n’est pas demandée.  

Vote s/résolution Le Conseil, par 49 oui, 0 non, et 1 abstention, adopte la résolution de M. Benoît 
Gaillard.  

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  

__________ 
 

INT22/036 
Interpellation  
urgente 
 

de Mme Sevgi Koyuncu (EàG) et consorts : «  Ouvrons les yeux sur la 
guerre que mène la Turquie contre les Kurdes  » 

 

Développement  Mme Sevgi Koyuncu (EàG) qui dépose une résolution  
  

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/26/aa334bb992d04bdd980ff58eb89c5326.htm


Deuxième partie de la 19e  séance du mardi 10 mai 2022 

 

229 

 

 
 
 

 
 
 

Réponse de la 
Municipalité  

M. Grégoire Junod, syndic. 
 

 
Résolution  
(dépôt) 

 
« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité exprime officiellement sa 
solidarité avec le peuple kurde en particulier sur les territoires du Kurdistan 
irakien et du Kurdistan syrien, veille à éviter que les commémorations du 
100ème anniversaire du Traité de Lausanne ne soient instrumentalisées par 
le pouvoir turc et qu’elles permettent de mettre en lumière la réalité vécue par 
le peuple kurde.» 

 
Discussion  

 
Mme Ariane Morin (Les Verts) ; Mme Céline Misiego (EàG) ; M. Samuel De 
Vargas (soc.) ; M. Ilias Panchard (Les Verts) ; M. Grégoire Junod, syndic.  
 

 
Vote s/résolution 

 
Le Conseil, par 46 oui, 0 non, et 6 abstentions, adopte la résolution de Mme 
Koyuncu.  

 
 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 22 h 45. 
 

 
 

 
La 1ère vice-présidente :  Le secrétaire : 

 
 
 
 
..............................  ................................ 

 
  


